

**PRAKTIK SOSIAL KEBERTAHANAN USAHA
MIKRO KECIL MENENGAH (UMKM) PADA
PEDAGANG KAKI LIMA DI CIBUBUR
JAKARTA TIMUR**



Anggita Wulandari

1405620026

**Skripsi Ini Ditulis untuk Memenuhi Persyaratan dalam Memperoleh Gelar
Sarjana Pendidikan (S.Pd.)**

PROGRAM STUDI PENDIDIKAN SOSIOLOGI

FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN HUKUM

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2025

ABSTRAK

Anggita Wulandari. Praktik Sosial Kebertahanan Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) pada Pedagang Kaki Lima di Cibubur Jakarta Timur, Skripsi. Jakarta: Program Studi Pendidikan Sosiologi, Fakultas Ilmu Sosial dan Hukum, Universitas Negeri Jakarta, 2025.

Penelitian ini memiliki dua tujuan utama. Pertama, bertujuan untuk mengetahui praktik sosial yang dilakukan oleh pedagang kaki lima di Jalan Karya Bhakti Cibubur dalam mempertahankan usaha mereka. Kedua, untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat dalam praktik sosial yang dilakukan pedagang kaki lima di Cibubur Jakarta Timur untuk mempertahankan usaha mereka

Metode penelitian yang digunakan yaitu dengan pendekatan kualitatif dan metode studi deskriptif melalui teknik pengumpulan data observasi, wawancara, dan dokumentasi. Subjek dalam penelitian ini ada 7 orang yang terdiri dari 5 pedagang kaki lima di Jalan Karya Bhakti Cibubur sebagai informan kunci, bendahara Yayasan Sasana Tresna Werdha Karya Bhakti Ria Pembangunan dan Kepala Seksi Ekonomi dan Pembangunan Kelurahan Cibubur sebagai informan tambahan. Selain itu, ada 2 informan triangulasi yaitu keluarga dari informan kunci. Lokasi penelitian berada di Jalan Karya Bhakti Cibubur dan waktu penelitian dimulai pada Februari 2024 sampai Oktober 2024. Analisis penelitian menggunakan Teori Praktik Sosial dari Pierre Bourdieu.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pedagang kaki lima berhasil mempertahankan usaha mereka di Jalan Karya Bhakti Cibubur karena mereka melakukan praktik sosial. Dalam melakukan praktik sosial tersebut, para informan melakukan habitus yang sama dan memiliki kepemilikan modal yang sama juga. Habitus yang dilakukan antara lain memaksimalkan jam berjualan, menjaga kualitas makanan, mengurangi pengeluaran, memanfaatkan tenaga keluarga atau karyawan, dan mengurangi makanan yang dijual. Kemudian, para informan juga memiliki modal ekonomi, modal budaya, modal sosial, dan modal simbolik. Modal ekonomi yang dimiliki yaitu tabungan atau penghasilan lain untuk modal tambahan, pinjaman uang dari keluarga atau bank, dan bantuan uang dari pemerintah. Modal budaya yang dimiliki adalah pengetahuan dan keterampilan dalam memperlakukan pembeli dan juga karyawan. Modal sosial yang dimiliki adalah memiliki hubungan baik dengan pengelola pedagang, kerabat, pedagang, dan juga pemerintah. Modal simbolik yang dimiliki adalah perlengkapan berdagang yang menjadi simbol atau ciri khas masing-masing warung mereka. Kemudian, Jalan Karya Bhakti Cibubur menjadi arena kontestasi karena merupakan jalan yang strategis, keamanan dan kebersihan terjaga, serta terdapat banyak pedagang baru yang memperkuat persaingan. Dengan begitu, para pedagang kaki lima yang melakukan habitus yang sama dan memiliki modal yang sama lah yang dapat bertahan di Jalan Karya Bhakti Cibubur.

Kata Kunci: Praktik Sosial, Kebertahanan, Pedagang Kaki Lima, Habitus, Modal Ekonomi, Modal Budaya, Modal Sosial, Modal Simbolik, dan Ranah.

ABSTRACT

Anggita Wulandari. *Social Practices of Micro, Small and Medium Enterprises (MSMEs) Resilience among Street Vendors in Cibubur, East Jakarta, Thesis. Jakarta: Sociology Education Study Program, Faculty of Social Sciences and Law, State University of Jakarta, 2025.*

This research has two main objectives. First, it aims to find out the social practices carried out by street vendors on Jalan Karya Bhakti Cibubur in maintaining their business. Second, to find out the supporting and inhibiting factors in the social practices carried out by street vendors in Cibubur, East Jakarta to maintain their business.

The research method used is a qualitative approach and descriptive study method through observation, interview, and documentation data collection techniques. The subjects in this study were 7 people consisting of 5 street vendors on Jalan Karya Bhakti Cibubur as key informants, the treasurer of the Sasana Tresna Werdha Karya Bhakti Ria Pembangunan Foundation and the Head of the Economy and Development Section of Cibubur Village as additional informants. In addition, there are 2 triangulation informants, namely the families of key informants. The research location is on Jalan Karya Bhakti Cibubur and the research time starts from February 2024 to October 2024. The research analysis used Pierre Bourdieu's Social Practice Theory.

The results of this study show that street vendors managed to maintain their business on Jalan Karya Bhakti Cibubur because they carried out social practices. In carrying out these social practices, the informants carry out the same habitus and have the same capital ownership as well. The habitus includes maximizing selling hours, maintaining food quality, reducing expenses, utilizing family or employee labor, and reducing the food sold. Then, the informants also have economic capital, cultural capital, social capital, and symbolic capital. The economic capital owned is savings or other income for additional capital, money loans from family or banks, and money assistance from the government. Cultural capital is knowledge and skills in treating buyers and employees. Social capital is having a good relationship with trader managers, relatives, traders, and also the government. Symbolic capital is trading equipment that symbolizes or characterizes each of their stalls. Then, Jalan Karya Bhakti Cibubur became an arena for contestation because it is a strategic road, security and cleanliness are maintained, and there are many new traders who strengthen competition. That way, street vendors who carry out the same habitus and have the same capital can survive on Jalan Karya Bhakti Cibubur.

Keywords: *Social Practice, Survival, Street Vendors, Habitus, Economic Capital, Cultural Capital, Social Capital, Symbolic Capital, and Domain.*

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI





Penanggung Jawab Fakultas Ilmu Sosial dan Hukum

Universitas Negeri Jakarta



Firdaus Wajdi, M.A., Ph.D

NIP: 198107182008011016

No	Nama Dosen	Tanda Tangan	Tanggal
1.	Ubedilah, M.Si NIP: 197203152009121001 Ketua Sidang		12 Februari 2025
2.	Prima Yustitia Nurul Islami, S.Kpm., M.Si NIP: 198901232019032017 Sekretaris Sidang		11 Februari 2025
3.	Meila Riskia Fitri, M.A NIP: 198905102019032025 Penguji Ahli		6 Februari 2025
4.	Prof. Dr. Ciek Julyati Hisyam, MM., M.Si NIP: 196204121987032001 Dosen Pembimbing 1		6 Februari 2025
5.	Mayang Puti Seruni, M.Si NIP: 198708312020122003 Dosen Pembimbing 2		11 Februari 2025

Tanggal Lulus: 15 Januari 2025

LEMBAR PERNYATAAN ORISINALITAS

Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Anggita Wulandari

Nomor Registrasi : 1405620026

Menyatakan bahwa skripsi saya yang berjudul “Praktik Sosial Kebertahanan Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) pada Pedagang Kaki Lima di Cibubur Jakarta Timur” ini sepenuhnya karya saya sendiri. Tidak ada bagian di dalamnya yang merupakan plagiat dari karya orang lain dan saya tidak melakukan penjiplakan ataupun pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku dalam kaidah keilmuan.

Atas pernyataan ini, saya siap menanggung risiko/sanksi yang dijatuhkan kepada saya apabila di kemudian hari ditemukan adanya pelanggaran terhadap etika keilmuan dalam karya ini, atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini.

Jakarta, 7 Januari 2025



Anggita Wulandari

NIM. 1405620026



KEMENTERIAN PENDIDIKAN TINGGI, SAINS DAN TEKNOLOGI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
UPT PERPUSTAKAAN

Jalan Rawamangun Muka Jakarta 13220
Telepon/Faksimili: 021-4894221
Laman: lib.unj.ac.id

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI
KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademika Universitas Negeri Jakarta, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Anggita Wulandari
NIM : 1405620026
Fakultas/Prodi : Fakultas Ilmu Sosial dan Hukum / Pendidikan Sosiologi
Alamat email : anggita.wulandari70@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah:

Skripsi Tesis Disertasi Lain-lain (.....)

yang berjudul :

PRAKTIK SOSIAL KEBERTAHANAN USAHA MIKRO KECIL
MENENGAH (UMKM) PADA PEDAGANG KAKI LIMA
DI CIBUBUR JAKARTA TIMUR

Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta berhak menyimpan, mengalihmediakan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Jakarta, 17 Februari 2016

Penulis

(Anggita Wulandari)
nama dan tanda tangan

MOTTO DAN PERSEMBAHAN

Motto:

“Allah tidak mengatakan hidup ini mudah, tetapi Allah berjanji bahwa sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan”

- QS Al-Insyirah: 5-6 -

“Allah tidak membebani seseorang melainkan sesuai dengan kesanggupannya”

- QS Al-Baqarah: 286 -

“Kesabaran dan ketekunan membawa hasil yang luar biasa”

- Napoleon Hill -

Persembahan:

Skripsi ini saya persembahkan untuk kedua orang tua saya tercinta yaitu Ibu Robingah dan Bapak Syamsudin yang senantiasa selalu mendoakan, mendukung, memberikan, dan mengusahakan segala sesuatu dengan penuh cinta dan kasih sayang terhadap anak-anaknya sehingga bisa menyelesaikan pendidikan dengan baik.

Intelligentia - Dignitas

KATA PENGANTAR

Puji Syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah senantiasa memberikan rahmat dan hidayah-Nya kepada peneliti sehingga dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Praktik Sosial Kebertahanan Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) pada Pedagang Kaki Lima di Cibubur Jakarta Timur”. Skripsi ini merupakan tugas akhir dalam perkuliahan tingkat Sarjana yang peneliti jalani guna memenuhi persyaratan dalam mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd) pada Program Studi Pendidikan Sosiologi, Fakultas Ilmu Sosial dan Hukum, Universitas Negeri Jakarta.

Dalam proses penelitian, penyusunan dan penulisan skripsi ini, penulis banyak mendapatkan bantuan berupa semangat, dukungan, doa dan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dalam kesempatan kali ini penulis ingin mengucapkan banyak terima kasih dan apresiasi sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Firdaus Wajdi, M.A., Ph.D selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Hukum, Universitas Negeri Jakarta.
2. Bapak Ubedilah, M.Si selaku koordinator Program Studi Pendidikan Sosiologi, Fakultas Ilmu Sosial dan Hukum, Universitas Negeri Jakarta dan juga selaku Ketua Sidang yang telah memberikan masukan, arahan, bimbingan, dan motivasi kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
3. Ibu Prof. Dr. Ciek Julyati Hisyam, MM., M.Si selaku Dosen Pembimbing I yang telah membimbing penulis dengan sabar serta memberikan masukan, arahan, dan memotivasi penulis sejak awal penulisan *Reading Course* hingga sidang akhir.
4. Ibu Mayang Puti Seruni, M.Si selaku Dosen Pembimbing II yang telah membimbing penulis dengan sabar serta memberikan masukan, arahan, dan motivasi kepada penulis.

5. Ibu Meila Riskia Fitri, M.A selaku Penguji Ahli yang telah memberikan masukan, arahan, dan bimbingan kepada penulis, sehingga penulisan skripsi menjadi lebih baik.
6. Ibu Prima Yustitia Nurul Islami, S.Kpm., M.Si selaku Sekretaris Sidang yang telah memberikan masukan, arahan, dan bimbingan kepada penulis, sehingga penulisan skripsi menjadi lebih baik.
7. Seluruh Dosen Pengajar Program Studi Pendidikan Sosiologi dan Sosiologi yang telah memberikan ilmu, pembelajaran, pengetahuan, dan pengalaman kepada penulis selama proses studi di Pendidikan Sosiologi Universitas Negeri Jakarta.
8. Mba Yusliana selaku Staf Admin Program Studi Pendidikan Sosiologi yang telah memberikan informasi yang sangat berguna dan membantu penulis selama proses perkuliahan hingga tahap penyelesaian skripsi.
9. Kedua orang tua saya yaitu Ibu Robingah dan Bapak Syamsudin yang selalu mendoakan kelancaran penyusunan skripsi saya. Teruntuk Ibu, tidak akan cukup kata terima kasih yang akan saya katakan, Ibu adalah motivasi terbesar saya untuk menyelesaikan skripsi ini karena tidak ada kata lelah untuk Ibu selalu mendoakan, mendukung, mendengarkan keluh kesah saya, mengorbankan tenaga, jiwa, dan raga, serta memberikan yang terbaik untuk saya bagaimana pun keadaannya. Teruntuk Bapak, saya juga ingin mengucapkan terima kasih yang tidak terhingga atas pengorbanan sampai saat ini untuk selalu memenuhi kebutuhan kami.
10. Untuk keluarga besar saya, terutama kakak dan adik saya yaitu Mba Tari dan Rama, serta keponakan-keponakan saya yaitu Calista dan Selim yang telah memberi dukungan, membantu dan menemani dalam proses penelitian, menemani dalam suka dan duka, serta memberikan canda tawa yang membuat pengerjaan skripsi ini menjadi lebih ringan.
11. Untuk sahabat saya sedari SMP yaitu Syauqi, Ara, Divia, Hanum, Ferdhi, dan Faisal yang sudah 8 tahun menemani saya baik suka maupun duka, mengisi hari-hari saya, mewarnai masa-masa remaja

saya, melihat pertumbuhan dan perkembangan saya, serta membuat saya bahagia.

12. Untuk teman-teman di Pendidikan Sosiologi khususnya Nafisah, Dila, Ara, Tamara, Indi, Rosma, dan teman-teman lainnya yang tidak saya sebutkan satu-persatu yang telah mengisi masa perkuliahan saya, memberikan keceriaan, memberikan kenangan, dan telah membantu saya dalam dunia perkuliahan ini. Semoga senantiasa Allah SWT selalu memudahkan dan melancarkan jalan yang akan kita tempuh selanjutnya dalam meraih kesuksesan dan kebahagiaan baik di dunia maupun di akhirat.
13. Untuk teman-teman PKM 98 yaitu Perla, Adinda, Oca, Aulia, Syafira, Fikri, Mario, dan Eko yang telah memberikan keceriaan, kesenangan, kebahagiaan, dan kemudahan dalam menjalankan PKM.
14. Untuk para informan dalam penelitian ini yaitu Bapak A, Bapak G, Ibu S, Bapak S, Bapak P, Ibu A, Bapak H, Mas A, Mas B, Bapak R, Ibu N, dan Kakak D yang telah memberikan begitu banyak informasi yang sangat bermanfaat dalam penulisan skripsi ini.
15. Untuk Anggita Wulandari yaitu diri saya sendiri. Terima kasih sudah bertanggung jawab atas proses yang sudah menjadi pilihan saya. Terima kasih sudah selalu kuat dan terus berjuang. Terima kasih sudah maksimal untuk terus belajar. Tetaplah menjadi pribadi yang terus memiliki rasa syukur dan tiada henti untuk selalu mengapresiasi dari segi apapun itu.

Penulis menyadari bahwa skripsi yang telah dibuat ini masih memiliki banyak kekurangan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun akan sangat membantu untuk menyempurnakan skripsi ini. Akhir kata, semoga skripsi ini bisa menambah wawasan dan pengetahuan kepada para pembaca serta memberi manfaat untuk perkembangan ilmu pengetahuan.

DAFTAR ISI

ABSTRAK	ii
ABSTRACT	iii
LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI	iv
LEMBAR PERNYATAAN ORISINALITAS	v
MOTTO DAN PERSEMBAHAN	vi
KATA PENGANTAR	vii
DAFTAR ISI	x
DAFTAR TABEL	xiv
DAFTAR GAMBAR	xv
DAFTAR SKEMA	xvii
BAB I PENDAHULUAN	1
1.1 Latar Belakang	1
1.2 Permasalahan Penelitian	6
1.3 Tujuan Penelitian	8
1.4 Manfaat Penelitian	8
1.4.1 Manfaat Teoritis	8
1.4.2 Manfaat Praktis	9
1.5 Tinjauan Penelitian Sejenis	10
1.6 Kerangka Konseptual	26
1.6.1 Teori Praktik Sosial Pierre Bourdieu	26
1.6.2 Kebertahanan.....	32
1.6.3 Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM).....	33
1.6.4 Pedagang Kaki Lima.....	37
1.7 Metodologi Penelitian.....	41
1.7.1 Pendekatan dan Metode Penelitian	41

1.7.2 Subjek Penelitian.....	42
1.7.3 Lokasi dan Waktu Penelitian	43
1.7.4 Peran Peneliti	44
1.7.5 Teknik Pengumpulan Data.....	45
1.7.6 Teknik Analisis Data.....	47
1.7.7 Teknik Triangulasi data	49
1.8 Sistematika Penulisan	50
BAB II KONTEKS SOSIAL PENELITIAN	52
2.1 Pengantar	52
2.2 Profil Lokasi	53
2.2.1 Kota Jakarta Timur	53
2.2.2 Kelurahan Cibubur	54
2.2.3 Jalan Karya Bhakti Cibubur.....	57
2.2.4 Yayasan Sasana Tresna Werdha selaku Pengelola Pedagang Kaki Lima	60
2.3 Situasi Usaha Pedagang Kaki Lima di Jalan Karya Bhakti Cibubur... 62	
2.3.1 Situasi Sosial.....	62
2.3.2 Latar Fisik Tempat Berjualan.....	66
2.4 Kebijakan Pemerintahan terhadap Pedagang Kaki Lima di Cibubur Jakarta Timur.....	69
2.5 Profil Informan Kunci.....	70
2.6 Penutup.....	86
BAB III PRAKTIK SOSIAL KEBERTAHANAN USAHA PEDAGANG KAKI LIMA DI JALAN KARYA BHAKTI CIBUBUR.....	87
3.1 Pengantar	87
3.2 Habitus Pedagang Kaki Lima dalam Mempertahankan Usaha Mereka.....	88
3.3 Kepemilikan Modal Pedagang Kaki Lima dalam Mempertahankan	

Usaha Mereka.....	115
3.3.1 Kepemilikan Modal Ekonomi.....	115
3.3.2 Kepemilikan Modal Budaya.....	125
3.3.3 Kepemilikan Modal Sosial.....	129
3.3.4 Kepemilikan Modal Simbolik.....	140
3.4 Faktor-Faktor dalam Praktik Sosial Kebertahanan Usaha Pedagang Kaki Lima di Jalan Karya Bhakti Cibubur.....	149
3.4.1 Faktor Pendukung.....	149
3.4.2 Faktor Penghambat.....	161
3.5 Penutup.....	166
BAB IV PRAKTIK SOSIAL SEBAGAI KEBERHASILAN KEBERTAHANAN USAHA PEDAGANG KAKI LIMA DI JALAN KARYA BHAKTI CIBUBUR.....	168
4.1 Pengantar.....	168
4.2 Analisis Habitus Pedagang Kaki Lima di Jalan Karya Bhakti Cibubur dalam Mempertahankan Usaha Mereka.....	169
4.3 Analisis Kepemilikan Modal Pedagang Kaki Lima di Jalan Karya Bhakti Cibubur dalam Mempertahankan Usaha Mereka.....	174
4.3.1 Analisis Kepemilikan Modal Ekonomi.....	174
4.3.2 Analisis Kepemilikan Modal Budaya.....	176
4.3.3 Analisis Kepemilikan Modal Sosial.....	177
4.3.4 Analisis Kepemilikan Modal Simbolik.....	179
4.4 Analisis Ranah Pedagang Kaki Lima di Jalan Karya Bhakti Cibubur dalam Mempertahankan Usaha Mereka.....	182
4.5 Praktik Sosial sebagai Keberhasilan Kebertahanan Usaha Pedagang Kaki Lima di Jalan Karya Bhakti Cibubur.....	185
4.6 Refleksi Pendidikan terhadap Praktik Sosial Kebertahanan Usaha Pedagang Kaki Lima.....	190
4.7 Penutup.....	192

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN	194
4.1 Kesimpulan.....	194
4.2 Saran.....	197
DAFTAR PUSTAKA	200
LAMPIRAN.....	204
RIWAYAT HIDUP	270



Intelligentia - Dignitas

DAFTAR TABEL

Tabel 1. 1 Pemetaan Hasil Tinjauan Penelitian Sejenis	23
Tabel 1. 2 Profil Subjek Penelitian.....	43
Tabel 1. 3 Profil Informan Triangulasi.....	49
Tabel 2. 1 Daftar Pedagang Kaki Lima di Jalan Karya Bhakti Cibubur	64
Tabel 3. 1 Matriks Habitus Pedagang Kaki Lima dalam Mempertahankan Usaha Mereka.....	114
Tabel 3. 2 Matriks Kepemilikan Modal Ekonomi Pedagang Kaki Lima dalam Mempertahankan Usaha Mereka.....	124
Tabel 3. 3 Matriks Kepemilikan Modal Budaya Pedagang Kaki Lima dalam Mempertahankan Usaha Mereka.....	128
Tabel 3. 4 Matriks Kepemilikan Modal Sosial Pedagang Kaki Lima dalam Mempertahankan Usaha Mereka.....	139
Tabel 3. 5 Matriks Kepemilikan Modal Simbolik Pedagang Kaki Lima dalam Mempertahankan Usaha Mereka.....	148
Tabel 4. 1 Matriks Analisis Habitus Pedagang Kaki Lima dalam Mempertahankan Usaha Mereka.....	173
Tabel 4. 2 Matriks Analisis Modal Ekonomi Pedagang Kaki Lima dalam Mempertahankan Usaha Mereka.....	176
Tabel 4. 3 Matriks Analisis Modal Budaya Pedagang Kaki Lima dalam Mempertahankan Usaha Mereka.....	177
Tabel 4. 4 Matriks Analisis Modal Sosial Pedagang Kaki Lima dalam Mempertahankan Usaha Mereka.....	179
Tabel 4. 5 Matriks Analisis Modal Simbolik Pedagang Kaki Lima dalam Mempertahankan Usaha Mereka.....	181
Tabel 4. 6 Matriks Analisis Ranah Pedagang Kaki Lima dalam Mempertahankan Usaha Mereka.....	184

DAFTAR GAMBAR

Gambar 2. 1 Peta Jakarta Timur.....	54
Gambar 2. 2 Peta Kelurahan Cibubur.....	56
Gambar 2. 3 Struktur Organisasi Kelurahan Cibubur	56
Gambar 2. 4 Peta Jalan Karya Bhakti Cibubur.....	60
Gambar 2. 5 Gedung Yayasan Sasana Tresna Werdha Karya Bhakti Ria Pembangunan	62
Gambar 2. 6 Struktur Organisasi Yayasan Sasana Tresna Werdha Karya Bhakti Ria Pembangunan.....	62
Gambar 2. 7 Kondisi Jalan Karya Bhakti Cibubur.....	67
Gambar 2. 8 Kondisi Jalan Karya Bhakti Cibubur sisi kiri dari arah masuk	68
Gambar 2. 9 Kondisi Jalan Karya Bhakti Cibubur sisi kanan dari arah masuk	68
Gambar 2. 10 Bapak A.....	73
Gambar 2. 11 Bapak G.....	76
Gambar 2. 12 Ibu S.....	79
Gambar 2. 13 Bapak S.....	82
Gambar 2. 14 Bapak P.....	86
Gambar 3. 1 Bapak A Sedang Melayani Pembeli	90
Gambar 3. 2 Bapak G Sedang Melayani Pembeli	92
Gambar 3. 3 Ibu S Sedang Membuat Makanan Untuk Pembeli.....	93
Gambar 3. 4 Bapak S Sedang Membuat Makanan Untuk Pembeli.....	94
Gambar 3. 5 Bapak P Sedang Duduk Bersama Pembeli	96
Gambar 3. 6 Anak Bapak A Sedang Menuangkan Air Untuk Cuci Piring	104
Gambar 3. 7 Anak Bapak A Sedang Menyiapkan Makanan.....	104
Gambar 3. 8 Istri Bapak P Sedang Berjualan Mie Ayam di Jambore	106
Gambar 3. 9 Suami Ibu S Sedang Membantu Jualan	107
Gambar 3. 10 Karyawan Bapak S Sedang Membantu Jualan	108
Gambar 3. 11 Karyawan Bapak G Sedang Membantu Jualan	110
Gambar 3. 12 Perlengkapan Dagang Bapak G.....	141
Gambar 3. 13 Tempat Makan Warung Bapak G.....	142

Gambar 3. 14 Perlengkapan Dagang Ibu S	143
Gambar 3. 15 Tempat Makan Warung Ibu S	143
Gambar 3. 16 Perlengkapan Dagang Bapak P	144
Gambar 3. 17 Tempat Makan Warung Bapak P.....	145
Gambar 3. 18 Perlengkapan Dagang Bapak A.....	146
Gambar 3. 19 Tempat Makan Warung Bapak A.....	146
Gambar 3. 20 Perlengkapan Dagang Bapak S	147
Gambar 3. 21 Tempat Makan Warung Bapak S.....	147



Intelligentia - Dignitas

DAFTAR SKEMA

Skema 1. 1 Kerangka Konsep	41
Skema 4. 1 Analisis Praktik Sosial sebagai Keberhasilan Kebertahanan Usaha Pedagang Kaki Lima di Jalan Karya Bhakti Cibubur	189



Intelligentia - Dignitas